



PROVINCIA-ALMERIA

Los retos del litoral y de los cambios globales a debate en toda la comarca del Levante

La zona está siendo objeto, de forma pionera, de la puesta en marcha del CAMP para la gestión integrada de superficies costeras

07.10.11 - 00:42 - JENNIFER SIMÓN | ALMERÍA.

Mojácar y Níjar ya han debatido sobre ello, y la semana próxima le tocará el turno a Vera y Cuevas del Almanzora. No son charlas ni conferencias, al uso, ni son para determinados municipales, sino partes de un proyecto integrado y conjunto que quiere llevar al Levante almeriense como 'pionero' en el desarrollo de un plan de actuación ejemplar para todo el Mediterráneo.

De ahí, el desarrollo del I Ciclo de charlas y conferencias sobre este litoral, el del Levante de Almería, que presenta retos de futuro, pero, sobre todo, muchas potencialidades. ¿Hacia dónde hay que ir respecto a ello?. Eso es lo que se quiere vislumbrar y de lo que se está hablando.

Las charlas comenzaron el pasado mes de septiembre en Mojácar, poniendo sobre la mesa cuál es 'La evolución socioeconómica y su impacto en los ecosistemas litorales del Levante almeriense. Retos de futuro' a través de los conocimientos y experiencia del profesor de Historia e Instituciones Económicas de la Universidad de Almería, Andrés Sánchez Picón. Las conferencias han continuado esta semana en Campohermoso, Níjar, con los 'Nuevos retos para la participación social. El caso concreto de la Gestión del Agua' que ha explicado Abel La Calle Marcos, Profesor de Derecho Internacional Público de la Universidad de Almería.

El turno de Cuevas del Almanzora llega el martes próximo con 'Retos del cambio global para la conservación de la biodiversidad en el Mediterráneo que expondrá Hermelindo Castro Nogueira. Director del Centro Andaluz para la Evaluación y Seguimiento del Cambio Global. Universidad de Almería, y Vera acogerá una charla sobre 'Dinámica litoral, intervenciones humanas y dominio público marítimo terrestre. Video fórum y conferencia' de la mano de Miguel A. Losada Rodríguez. Director del Centro Andaluz de Medio Ambiente. Universidad de Granada, el próximo 14 de octubre.

Por último, en Rodalquilar el próximo 15 de octubre, se hablará de 'Economía litoral ¿sostenible o sostenida?. Video fórum y conferencia' a través de Miguel A. Losada Rodríguez. Director del Centro Andaluz de Medio Ambiente. Universidad de Granada.

TAGS RELACIONADOS

retos, litoral, cambios, globales, debate, toda, comarca, levante

ANUNCIOS GOOGLE

Curso de Aux. Geriatría

Especialízate en Geriatría con Formación Personalizada. + Info
www.MasterD.es/CursoAuxGeriatría

Ponentes-Conferenciantes

En nuestro plantel obtendrá expertos en cualquier temática.
www.kaleidom.com

Cursos Gratis del Inem

+290 Cursos Gratis (Subvencionados) Apúntate a hacer Cursos Sin Pagar!
CursosGratis.eMagister.com

Dónde estudiar medicina

Universidades en europea ofrecen Carrera medicina.Nuevo Plan Bolonia
www.donde-estudiar-medicina.es

Para poder comentar debes estar [registrado](#)

[Añadir comentario](#)

Iniciar sesión con

[Regístrate](#)